
22 Luglio 2009 17

6dine. L'ipotesi emersa durante un incontro fra il sindaco e l'Associazione Luca Coscioni

Testamentobiologicodainotai
accordo fraComuneeOrdine
q�onsell:�Inquesto
modosisuperailpro�
blemadell'istituzionedi
unregistropubblico�
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Impianti sportivi. Lo stadio del rugby sarà dato in gestione alla squadra cittadina

"ogelloË�riuliÌanc�eperilË�erliÌ
■ �opoaverregalato ilFriuli
all'Udinese,horegalato ilGerlial
Rugbñ Udine». Il Sindaco �on-
sell, ha esordito cos�, scherzando
sulle accuse dell'opposizione,
per presentare la convenzione
firmatadalComuneconilRugbñ
Udine grazie alla quale la società
sportiva avrà in gestione il com-

plesso formato dal Gerli più il
campo di allenamento di via
==; aprile per i prossimi tre an-
ni. Il Comune riconoscerà al
Rugbñ Udine un contributo an-
nuale per le spese di gestione di
�æ.u÷÷ euro, mentre la società
sportiva pagherà a Palazzo 'A-
ronco un canone annuo di á.�÷÷

euro e sosterrà tutte le spese di
manutenzione ordinaria e di
funzionamento. Il Rugbñ Udine
dovrà garantire l'uso pubblico
dell'impianto alle altre società
cittadine impegnate nella prati-
ca del rugbñ. Il Comune, infine, è
riservato l'uso esclusivo dell'im-
piantopersettegiorniall'anno.■
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/rosegue lÐaccordo
per i grandi eîenti
qCome già successo con Ma-
donna,anche il concertodiBru-
ce Springsteen di gioved� æá lu-
glio, si svolgeràaUdine invirtù,
dell'accordo tra il Comune di
Udine e Azalea Promotion per
la concessione gratuita dello
stadio Friuli. �onsell: �Se chie-
dessimoanche solo l'±¾dell'in-
casso, gli organizzatori andreb-
bero altrove».■
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UdinecollaSorerI
con lÐ�nodi 4rieste
qComune di Udine collabore-
rà alla realizzazione del conve-
gno tecnico scientifico ËGPS-
R4�: un servizio di posiziona-
mento in tempo reale nel Friuli
;enezia GiuliaÌ, organizzato
dallÎIstituto #azionale di &cea-
nografia e di Geofisica Speri-
mentale di 4rieste previsto per
il Ù ottobreprossimo.■
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Motocicliste inpiazza
iná�÷per il<i�a
qAppuntamento a LignanoPi-
neta per á�÷ motocicliste di ol-
tre æ÷ paesi diversi per la set-
timana del Ë<omen's Interna-
tional Motorcñcle AssociationÌ.
Lecentaure,dopo lasfilata,han-
no fatto unbagnodi gruppo rin-
frescante epoi... tutti aballare.■

Carlo-4omasoParmegiani
carlo.parmegianiPepolis.sm

■ AUdinesi tornaaparlaredi
testamento biologico. La cellula
del Friuli ;enezia Giulia dell'As-
sociazione Luca Coscioni, infat-
ti, nel marzo scorso, aveva pre-
sentatoal sindacoFurio�onsell
la petizione popolare per l'isti-
tuzione del registro comunale
dei testamenti biologici, per la
quale aveva raccolto le firmede-
gli udinesi insiemeal Partito So-
cialistaeaiRiformatori friulani.

IL SI#DAC&A;E;A , poi, ricevu-
to da parte dell'&rdine dei notai
di Udine la disponibilità a rac-
cogliere gratuitamente le mani-
festazioni di volontà sul fine vi-
ta. A questo punto �onsell ha
convocato una riunione alla
quale hanno partecipato tutti i
capigruppo di maggioranza, il
presidente dell'&rdine dei notai

di Udine e 4olmezzo, Giancarlo
Suitner, il presidente della cel-
lula Coscioni Fvg, Luca &sso, il
segretario provinciale del Parti-
toSocialista,AndreaCastiglione
e il leader dei riformatori friu-
lani, Gianfranco Leonarduzzi,
dalla quale è emersa la possibi-
lità che attraverso una conven-
zione fra il Comune e l'&rdine

notarile si possa arrivare a con-
sentire a cittadini che lo deside-
rino di depositare il proprio te-
stamento biologico ed eventuali
altre disposizioni di fine vita
»cremazione, donazione d'orga-
ni, ecc.¼. �La nostra consulenza
sarebbe gratuita - ha spiegato
Suitner - e potremmoprestare il
nostro servizio una o due volte

alla settimana per alcune ore, in
unospaziomessoadisposizione
dal Comune». I documenti cos�
raccolti dovrebbero, poi, essere
depositati in data base che po-
trebbe essere custodito dal Con-
siglio notarile. �#on abbiamo
presonessunadecisionepolitica
- haprecisato il Sindaco - perchè
la questione deve essere ancora
discussa all'interno della mag-
gioranza, ma abbiamo voluto
realizzare questo incontro per
cercareunasoluzionechepotes-
se soddisfare le aspettative di
tanti cittadini e che, al contem-
po, supera il problema dell'isti-
tuzione di un registro comuna-
le».SoddisfattoGianfrancoLeo-
narduzziperilquale�ilComune
diUdine inquestomodopotreb-
be essere il primo in Italia a of-
frire un Ëservizio pubblicoÌ che
standoaisondaggièrichiestoda
oltre il Ù÷¾ dei cittadini». Posi-
tivoanche il giudiziodiLuca&s-
socheharingraziato ilSindacoe
l'&rdine dei #otai per la dispo-
nibilità a ideare una soluzione
sicuramenteutile,machehaan-
chepromessochel'Associazione
�continuerà a battersi per otte-
nereunregistrocomunale».■
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